
香港紅十字會雅麗珊郡主學校 

第十六屆家長教師會 

第七次會議紀錄 

 

日期： 二零二二年二月十七日（星期四） 

時間：  上午 9 時 15 分  

 

出席： 文慧儀女士、劉少卿女士、李苑峰女士、張麗女士、黃東鳳女士、成英愉校

長、林家華副校長、周俊仁主任、何沛凡主任、劉慧婷主任、胡珏柱主任、

楊卓姮主任  

記錄： 劉少卿女士 

列席： 曾昭武校監、羅潔霞姑娘、何綺玲及袁鳳雯副舍監 

缺席： / 

   

 

會議內容：  

1. 歡迎列席之會員 

 - 主席歡迎曾昭武校監、羅潔霞姑娘、何綺玲及袁鳳雯副舍監列席是次會

議。 

 

2. 通過是次會議議程 

 - 是次會議議程獲一致通過。 

   

3. 通過上次會議紀錄 

 - 第六次會議紀錄獲一致通過。 

 

4. 跟進事項 

 4.1 敬師日暨華服日活動報告 

  - 楊卓姮主任報告是項活動由關雅儀老師協助統籌，並得到家教會撥

款和校監贊助共$4,000作活動費用，用作購買新春「福袋」，每個

成本約$15，以及16份現金券，每份$50-$200。抽獎實況在華服日前

錄影下來，並於1月25日班主任課時透過Teams播放。 

- 由於活動當天面授課已改為網課，原訂寫揮春比賽改為填色比賽於

小學組及輔導班分三組進行。稍後會由主席、社工林培明姑娘和周

俊仁主任評審填色比賽作品。 

 

   

 4.2 家長活動：香薰製作及按摩手法工作坊 

  - 林培明姑娘報告，暫定4月至7月舉行兩場、每場20個名額的工作

坊，並已收到兩間公司的報價。 

- 工作坊會教導參加者製作兩支精油和按摩手法。 



- 林姑娘會向導師查詢參加者有否條件限制，例如皮膚敏感者可否參

加，並計劃於3月出通告予家長。 

 

   

 

5. 財務及各工作小組報告 

 5.1 財務報告 
  

- 周俊仁主任報告，自第六次會議至今，家教會共有兩項支出，包

括聖聯歡會禮物$3,040，及禮物包裝袋$175；同時期，家教會戶口

收到一筆未能確認存款人的存款共$165.2。連同這項收入，家教會

戶口（甲部）現有結餘為$8054.8。 

- 而家教會家長緊急援助基金、學生活動餘款和畢業生基金在這段

期間都沒有支出。 

- 周主任補充，校監贊助聖誕聯歡會和華服日暨敬師日的款項有餘

款$10.4，經諮詢校監，餘款將撥入丙部「學生活動餘款」。 

- 財務報告見附件一。 

  
 

 

6. 討論事項 

 

 6.1 雅麗珊「逆轉勝」體育共融計劃 2020-2022 ：本學年計劃內容 

  - 林培明姑娘報告，上學年學校透過此計劃舉辦了親子瑜珈班，本

學年可考慮繼續舉辦此活動或其他體育活動。 

- 計劃原要求活動需有 9 節、每節 15 人次，但因應疫情，活動人數

和形式可以彈性處理。 

- 委員贊成再次舉辦親子瑜珈班。 

 
 6.2 親子活動預告 

  - 胡珏柱主任報告，去年舉辦的園藝治療工作坊反應良好，今年將

會重辦，並可考慮增設進階班供上年完成基礎班的家長和學生參

加。除盆景外，導師亦提供一些另類盆景，如壓花等課程選擇。 

- 委員建議可先就各項課程取報價再作決定。 

   

 6.3 PTA周年晚會及周年大會形式 

  - 林培明姑娘報告曾向數間曾舉辦周年晚會的酒樓查詢 6 月晚宴安

排，但酒樓有些停業、有些則回覆暫未有晚宴套餐價目表。 

- 林培明姑娘諮詢委員對周年晚會及周年大會的安排。 



- 楊卓姮主任補充，早前會議已暫定周年晚會於 6 月 11 日或 18 日舉

行，而周年大會則於 6 月 16 日進行。 

- 為吸引更多會員參加周年大會，委員建議若疫情許可，週年晚會

和周年大會可一併舉行。 

- 基於現時疫情嚴峻，未能預計 6月能否恢復舉行晚宴，有關活動安

排形式待下次會議再確定。 

 

 

  

 6.4 第十七屆 PTA常務委員選舉 

  - 楊卓姮主任指根據會章，新一屆家教會常務委員選舉應於本學年

完結前舉行，因此要訂下選舉日程。 

- 楊卓姮主任補充，因未知限聚令等防疫措施何時才會放寬，選舉

可能需要透過網上進行。 

- 委員建議需先解決網上投票的技術限制，並建議可接受網上投票

及實體投票以照顧不同家長的需要。 

- 楊卓姮主任和林培明姑娘會草擬選舉安排細節供下次會議討論。 

 

 
 

7. 校長報告 

 

 7.1 藍田港鐵站的無障礙設施 

  - 成英愉校長報告，於 1 月 15 日與香港復康會及滙景花園業主立案

法團的會議，大家同意聯署去信港鐵公司和相關政府部門，爭取

於藍田港鐵站增建無障礙設施。 

- 其後，麗港城業主委員會也表示會加入聯署行動。 

 

 7.2 感染控制措施 

  - 成英愉校長報告，鑑於疫情嚴重，學校已加強校園內感染控制措

施。少數學生因照顧需要，在停止面授課期間需回校，學生上課

及午膳時的坐位安排會較往常寛濶。而紅十會總會也向宿舍員工

派發快測抗原檢測劑，以便宿舍員工可每星期自我進行快速病毒

測試。 

 
   

8. 其他事項/臨時動議 

 - 没有其他事項/臨時動議 

  

9. 下次開會日期：2022 年 4 月 14 日 

   

10. 會議於上午 11:32 完結。 

 


